

LEISTUNGSVERZEICHNIS DIRECTORY OF SERVICES

ABREISEZEIT

Die Abreisezeit ist bis 12 Uhr mittags. Möchten Sie Ihren Aufenthalt verlängern oder später abreisen, kontaktieren Sie bitte die Rezeption (650), um die Verfügbarkeit und die anfallenden Kosten zu überprüfen.

ADAPTER

Eine Auswahl an Reiseadaptern und Ladekabel liegt an der Rezeption für Sie bereit.

BÜGELEISEN

Unsere Hausdame (700) stellt Ihnen gerne ein Bügeleisen und -brett zur Verfügung.

EISWÜRFEL

Eiswürfel erhalten Sie über unseren Zimmerservice (600).

ERSTE HILFE

Bitte kontaktieren Sie die Rezeption (650) für jegliche Hilfestellung.

DRUCKEN UND KOPIEREN

Die Mitarbeiter an der Rezeption werden gerne Ausdrücke und Kopien für Sie machen. Bitte fragen Sie nach dem Preis.

HAUSTIERE

Ihre vierbeinigen Haustiere sind bei uns ebenfalls willkommen. Wir setzen dabei voraus, dass sie stubenrein und ungefährlich für andere Gäste und unsere Mitarbeiter sind.

Bitte informieren Sie die Rezeption (650), wenn Sie ein Tier allein bzw. unbeaufsichtigt im Zimmer lassen. Wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir eine gesonderte Reinigungsgebühr für den Aufenthalt Ihres Haustieres berechnen.

INTERNET

Sie haben im gesamten Hotel die Möglichkeit kostenfreies WiFi Internet zu nutzen. Sie müssen sich nur mit dem Netzwerk *Lindgart* verbinden.

KREDITKARTEN

Wir akzeptieren American Express, Diners Club, China Union Pay, JCB, Mastercard und Visa.

MINIBAR

In jedem Hotelzimmer steht Ihnen ein Kühlschrank zur Verfügung. Sie können kühle Erfrischungen oder kleine Snacks an der Rezeption käuflich erwerben.

PARKEN

Parkmöglichkeiten befinden sich sowohl vor dem Hotel, in unserer hauseigenen Parkgarage sowie auf dem Grundstück gegenüber des Hotels. In unserer

Parkgarage bieten wir Ihnen außerdem gekennzeichnete Elektroparkplätze an. Über unsere Rezeption (650) erhalten Sie entsprechende Preisinformationen.

RESERVIERUNGEN

Gerne nimmt unsere Reservierung (750) Ihre nächste Zimmerreservierung im Lindgart Hotel Minden entgegen.

RESTAURANT

Unser Restaurant befindet sich im Erdgeschoss und verwöhnt Sie täglich mit unserem Frühstücksbüffet. Von Montag bis Samstag bieten wir Ihnen hier auch Abendessen an.

SCHUHPUTZMASCHINE

Eine Schuhputzmaschine befindet sich im Untergeschoss neben dem Eingang zur Hotelgarage.

SAFE

Bitte lassen Sie keine Wertgegenstände unbeaufsichtigt im Zimmer. Ein kostenfreier Safe befindet sich an der Rezeption. Das Hotel übernimmt keine Haftung.

TAXI

Bitte wenden Sie sich an die Rezeption (650) wenn Sie ein Taxi benötigen. Gerne reservieren wir Ihnen auch ein Taxi für eine bestimmte Uhrzeit.

TOILETTENARTIKEL

Toilettenartikel erhalten Sie von unserer Hausdame (700) oder an der Rezeption.

WECKRUF

Um Sie mit einem Weckruf aufzuwecken bzw. an einen Termin zu erinnern, kontaktieren Sie bitte die Rezeption (650).

ZIGARETTEN

Ein Zigarettenautomat befindet sich im Untergeschoss neben dem Eingang zur Hotelgarage.

Bitte beachten Sie, dass dies ein Nichtraucherhotel ist und das Rauchen innerhalb des Gebäudes nicht gestattet ist.

ZIMMERSERVICE

Den Zimmerservice (600) erreichen Sie zu den Öffnungszeiten des Restaurants. Bitte wählen Sie aus der Restaurantkarte.

LEISTUNGSVERZEICHNIS DIRECTORY OF SERVICES

ADAPTER

A variety of travel adapters and charging cables are available at the reception desk.

CHECK-OUT TIME

Check-out is until 12 o'clock at noon. If you intend to check-out later or to extend your stay, please contact the Reception (650) in order to check the availability and late check-out fees.

CIGARETTES

You will find a cigarette vending machine in the basement, next to the entrance to the car park.

Please consider the smoke free policy of the hotel.

CREDIT CARDS

We accept the following credit cards: American Express, Diners Club, China Union Pay, JCB, Mastercard and Visa.

FIRST AID

Please contact the Reception (650) in case of an emergency.

ICE CUBES

Ice cubes are available via the Room Service (600).

INTERNET

Complimentary WiFi internet is available in all areas of the hotel by connecting to the *Lindgart* network

IRONING

Our Housekeeping (700) will provide an iron and ironing board upon request.

MINIBAR

Every hotel room is equipped with a refrigerator. You can purchase cooled beverages and small snacks at the reception desk.

PARKING

Parking lots are available in front of the hotel, in our parking garage in the basement and on the other side of the street. We also have charging stations for electric vehicles in the parking garage. The Reception (650) will inform you about the parking fees.

PETS

We also would like to welcome your pet at our hotel. However we do expect them to be clean and of no danger for other guests and our employees. Please inform the reception if you should leave your pet unattended in your room. Our Reception (650) will inform you about the cleaning fee which will occur.

PRINTING AND COPYING

Our reception staff will be happy to print and copy documents for you. Fees may apply.

RESERVATION

Our Reservation (750) will take care of your next reservation at the Lindgart Hotel Minden.

RESTAURANT

You will find the restaurant on the ground floor. There you can enjoy your daily breakfast. From Monday to Saturday we are serving dinner as well.

ROOM SERVICE

A Room Service (600) order can be placed during the opening hours of our restaurant. Please choose from the room service menu.

SAFE DEPOSIT BOX

Please do not leave any valuables or cash in your hotel room. The liability is excluded. You can use a free of charge safe deposit box at the reception desk.

SHOE SHINE MACHINE

You will find a shoe shine machine in the basement, next to the entrance to the car park.

TAXI

Please contact the Reception (650) to call a taxi. We also can preorder a taxi to a specific time.

TOILETRIES

Toiletries are available via the Housekeeping (700) department or at the reception desk.

WAKE-UP CALL

Please contact the Reception (650) to place your wake-up call.